

Blaues Herz 2023

Ein Netzwerk guter Taten mit Rückblick auf die Aktion Augen-Licht

Das von der Autorin Sylvia Hahnisch initiierte Blaue Herz ist das verbindende Symbol all derer, die in Berlin und Brandenburg den generationsübergreifenden Dialog zwischen den Menschen und ihrem Lebensraum fördern. Als Koordinator des Netzwerkes „Blaues Herz“ setzt sich Siegfried Helias zusammen mit seinen Partnern City Stiftung Berlin und Together e. V. für diese Ziele ein, z. B. bei der Aktion Augen-Licht. Sie führt sehende und nichtsehende Menschen bei gemeinsamen Erlebnissen zusammen. Verbindende Elemente sind dabei hören, tasten, schmecken und riechen. Besondere Gäste sind regelmäßig die Mitglieder des Allgemeinen Blinden- und Sehbehinderten Vereins Berlin, gegr. 1873 e. V.

20. April

Kaffee bei René, Besuch bei René Koch im Lippenstiftmuseum

René Koch lud im Rahmen der Aktion Augen-Licht zu einem kleinen, aber feinen privaten Treffen in sein Lippenstiftmuseum ein. Dabei verstand er es meisterhaft, Mode, Eleganz und Kosmetik stilsicher zu verbinden.

Natürlich las er auch aus seinem Buch und erzählte von seinen Treffen mit vielen Stars. Bei Sekt, Kaffee, Tee und Kuchen wurde sicherlich das eine oder andere Geheimnis gelüftet...

www.lippenstiftmuseum.de



20. Mai

Hits unter Reben

Ulli Zelle und die grauen Zellen kamen zur Britzer WeinKultur

Die RBB-Reporter-Legende Ulli Zelle wollte ursprünglich aus Anlass eines seiner runden Geburtstage nur einen Abend spielen. Jetzt tourt er mit den Grauen Zellen erfolgreich durch die Region und begeistert sein Publikum mit Blues, Soul und Rock n Roll. In der „Toscana“ der Britzer WeinKultur zeigte er sich mit seiner Band von der besten Seite. Kein Wunder, dass er erst nach Zugaben die Bühne mit dem Versprechen verlassen durfte, im nächsten Jahr wiederzukommen.

www.britzer-wein.de



24. Juni

Jazz unter Reben

Auch die Jazzfamily kam zur Britzer WeinKultur

Die Jazzfamily-Berlin wurde 1974 aus einer Pickup-Band heraus gegründet und spielt seit dem auch regelmäßig in allen angesagten Kneipen, Clubs, Burgen, Schlössern, Kirchen, Hotels, Restaurants zu Straßenfesten in und um Berlin.

Die Jazzfamily bevorzugt den klassisch-swingenden „New Orleans“ Stil. In ihrem Repertoire finden sich Stücke von Louis Armstrong, King Oliver, Bix Beiderbecke, Duke Ellington u.v.m..

www.britzer.wein.de



26. Juni

Heidi-Hetzer-Gedenkfahrt mit Oldtimern

Ob als Rallyefahrerin, Unternehmerin oder Weltenbummlerin: Über Heidi Hetzer gibt es unzählige Geschichten zu erzählen. Kein Wunder, dass ihr Freundeskreis mit einem motorsportlichen Anlass an sie erinnert und ihr Erbe lebendig halten möchte. Ihr zu Ehren organisieren die Oldtimerfreunde Ulf Schulz und Sascha Keilwerth seit 2019 eine Gedenkfahrt, der viele gerne folgen, z. B. „Matula“ Claus-Theo Gärtner mit seiner Frau Sarah.



Weil Heidi Hetzer auch Botschafterin der Aktion Augen-Licht war, kommt auf Anregung von Andreas Boehlke die Fahrt einem caritativen Zweck zu Gute, u. a. der Unterstützung der Zeune-Blindenschule in Berlin-Steglitz. Für die blinden und sehbehinderten Gäste stand ein eigener Bus bereit, natürlich auch ein Oldtimer. Besonderer Clou war ein Opel-Rennwagen aus dem Jahr 1913, den Andreas Boehlke aus Heidis Nachlass erworben hatte

www.heidi-hetzer-gedenkfahrt.de

10. Juli

Spendenlauf gegen den Hunger in der Welt von der Zeune-Blindenschule

Silja Korn ist eine beeindruckende Persönlichkeit mit einem großen Herzen für Kinder. Durch einen Unfall erblindet, arbeitet unsere Botschafterin der Aktion Augen-Licht als Erzieherin und ist darüber hinaus künstlerisch als Buchautorin, Malerin und Fotografin tätig. Darüber hinaus hat Silja Korn ein großes Herz und engagiert sich vielfältig ehrenamtlich im sozialen Bereich.



Zu der Zeune-Schule hat Silja Korn eine ganz besondere Beziehung. Nach ihrer Erblindung besuchte sie die Schule, lernte dort die Blindenschrift und alle anderen wichtigen Dinge, um ein selbstbestimmtes Leben ohne Augenlicht zu führen. Bereits 2022 eröffnete sie den Spendenlauf gegen den Hunger in der Welt. Auch in diesem Jahr hatte sie gerne zugesagt, mit von der Partie zu sein.

www.siljakorn.de

Aktion Augen-Licht zu Gast bei der Britzer WeinKultur

23. August

Swing unter Reben, The Swingin´ Hermlins

Andrej Hermlin hat mit seinen Swing-Interpretationen längst Kult-Status erreicht. Gemeinsam mit seinen Kindern und ausgesuchten Musikern präsentiert er „Swing unter Reben“ in Bestform und dazu lädt die Britzer WeinKultur mit ihrer Vorsitzenden Elfi Mantuffel auch Gäste der „Aktion Augen-Licht“ ein



Unter der Überschrift „The Music Goes Round And Around“ sind „The Swingin´ Hermlins“ seit dem Beginn der Pandemie jeden Abend um 19 Uhr im Internet auf Sendung. Und: Sie werden weiterspielen – immer in der Hoffnung auf eine bessere Zeit. Endlich dürfen The Swingin´ Hermlins auch wieder live und vor Publikum auftreten.

www.britzer.wein.de

23. September

Evergreens unter Reben, Simone und Holger

Präsentiert wurden schwungvollen Oldies bei der Britzer WeinKultur, einem typischen Weinanbau-ort, der an hiesige Gebiete in Franken oder dem Rheinland erinnert. Auf dem urwüchsigen Gelände gedeihen mehr als 28 europäische Weinsorten, u. a. Muskat, Weiß-, Grau- oder Spätburgunder. Zum Probieren gibt es den Süßen, den Herben, den Trockenen und den Roten. Kurz gesagt: Für jeden gibt es den passenden Traubensaft aus dem eigenen Anbau der Britzer WeinKultur.



In diesem verwunschenen Ambiente spannten Simone und Holger von den legendären „Petticoats“ mit unvergessenen Hits einen musikalischen Bogen von den Schlagern der Wirtschaftswunderzeit bis zum Rock ´n Roll. Von „Einem Sonntag in Avignon“ bis zu den „Memories of Heidelberg“ ging die Reise, wobei auch ein Ausflug zur „Route 66“ eingeplant war. Erinnert wurden wir auch daran, dass die „Liebe ein seltsames Spiel“ ist. Zum Schluss hieß es dann „Arividerci Hans“ und „Tschau, tschau Bambina“.

www.britzer.wein.de

16. November

Weinprobe bei FLORIS:

„Aus dem Schatzkästchen des Experten“

Floris Vlasman, CEO von FLORIS Catering ist ein anerkannter Experte aus dem Bereich der Gastronomie. Für unsere Gäste öffnete er an diesem Abend sein Schatzkästchen und präsentierte einige seiner Lieblingsweine.



Den Beginn machte der hauseigene Sekt FLORIS BRUT, eine gelungene Privatscuvée. Dem Sekt als Gaumenöffner folgten u.a. erlesene Weine aus Deutschland, vom Weingut Gunderloch und Spitzenwinzer Markus Schneider. Aus Italien das Weingut Tedeschi. Krönender Abschluss war die Verkostung eines Portweins aus dem Geburtsjahr Floris Vlasmans

www.floris-catering.de

Fotos: Eventpress, Ralf Jacob, Jazzfamily, Christian Kruppa